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ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD N°56 
SESIÓN ORDINARIA Nro. 46 

Día 	: Jueves 05 de setiembre de 2019 
Lugar : Auditorio 
Flora : I era. Citación 16:30 hrs. 	2da. Citación 16:45 hrs 
Agenda: REESTRUCTURACIÓN DE COMISIONES 

INSTALACIÓN: 
Siendo las 16:45 horas del 05 de setiembre de 2019, el secretario del Consejo de Facultad. Vieedecano Académico Dr. 
Hugo Vega Huerta, después de pasar asistencia, indica que existe el quórum reglamentario por consiguiente el presidente 
da inicio a la sesión. 

CONSEJEROS PRESENTES MOMENTO DE LA INSTALACIÓN: 
Mg. Juan Carlos Gonzalcs Suárez (Presidente) 
Dra. Luzmila Pro Concepción 
Lic. José Piedra Isusqui 
Lic, Cesar Ángulo Calderón 
Lic. Ulises Román Concha 
Sr. Brand° Palacios Gutiérrez 

APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES ANTERIORES: 

El secretario Hugo Vega da lectura del acta Consejo de Facultad Nro.55 Sesión Ordinaria 45 del 23 de agosto del 2019 
Votación: I a favor, 3 en contra, 2 abstenciones; desaprobado por mayoría 

Llega el consejero Jack Oré 
El secretario Hugo Vega da lectura del acta Consejo de Facultad Nro.53 Sesión Ordinaria 43 del 07 de agosto del 2019 
Votación: 3 a favor, 3 en contra, I abstención, voto dirimente del decano a favor. Aprobado por mayoría 

I. DESPACHO 

VDA 

I 	VDA REMITE EXP. DEL DIRECTOR DE CENPRO DANDO RESPUESTA A OBSERVACIONES REALIZADAS 
EN EL CONSEJO DE FACULTAD SOBRE APROBACIÓN CENPRO FISI 2019- EXP. 00720-FISI-2019 
Mediante Oficio N° 0038-FISI-CENPRO-2019, de fecha 23 de agosto del 2019, el Director del CENPRO remite respuesta 
a observaciones realizadas en el CF. Se eleva a Consejo de Facultad para su aprobación. 
Llega el consejero Cayo León 
Votación: 7 a favor, O en contra, 1 abstención. Aprobado por mayoría 
El consejero Cayo León se abstiene porque no hay evidencias de la producción del CENPRO. 

VARIOS 

2 	DOCENTE WILLIAM MARTIN ENRÍQUEZ MAGUIÑA SOLICITA PERMISO POR UN MES DEL 21.08.19 AL 
20.09.19 - EXP. 04673-FISI-2019 
Mediante carta s/n, de fecha 07 de abril de 2019, el Docente William Martin Enriquez Maguiña, solicita permiso por un mes 
del 21 de agosto hasta el 20 de setiembre de 2019, por haber sido admitido en la Salle-URL y en la Universidad ESAN para 
asistir a los cursos internacionales que se llevarán a cabo en Barcelona España; el docente es alumno de la Maestría en 
Proyect Management de la Universidad ESAN. Se eleva a Consejo de Facultad para su aprobación. 
El consejero Cayo León comenta que el docente debe presentar un cronograma de recuperación 
El consejero Jack Oré comenta que el docente debe presentar un informe de sus actividades a su retorno 
Votación: 8 a favor, G en contra, O abstenciones. Aprobado por unanimidad 

3 	RESOLUCIÓN DECANAL 00235-D-F181-2019 - EXP. 01669-FISI-2019 
Se resuelve modificar la Resolución de Decanato N° 00134-D-FISI-2018 de fecha 27 de marzo del 2018 de la Escuela 
Profesional de Ingeniería de Software, según se indica. Se eleva a Consejo de Facultad para su conocimiento. 

Dice: 
Tercer Ciclo 

CÓDIGO ASIGNATURA HT HP HL TH CRED PRE-REQUISITOS 

202W0302 ESTADISTICA 2 — 2- 4 3 

202W0303 FISICA ELECTRONICA 2 2 4 3 

202W0305 INTRODUCCIÓN AL DESARROLLO DE SOFTWARE 2 — 2 4 3 

202W0306 MATEMATICA BASICA 3 2 — 5 4 
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Debe decir: 
Tercer Ciclo 

CÓDIGO ASIGNATURA HT HP HL TH CRÉD PRE-REQUISITOS 
202W0302 ESTADÍSTICA 2 — 2- 4 3 CALCULO II 

202W0303 FISICA ELECTRONICA 2 — 2 4 3 FISICA 

202W0305 INTRODUCCIÓN AL DESARROLLO DE SOFTWARE 2 — 2 4 3 INTRODUCCION A LA 
CIENCIA E INGENIERIA 

202W0306 MATEMATICA BASICA 3 2 — 5 4 ALGEBRA Y GEOMETRIA 
ANALITICA 

Votación: S a favor, O en contra, O abstenciones. Aprobado por unanimidad 

II. INFORMES 

El consejero Ulises Román comenta que los vicedecanos no cumplen con las normativas para ocupar el cargo por ello 
pedimos que den un paso al costado 

El consejero Brando Palacios comenta que el vicedecano no ha permitido el retiro de alumnos de cursos de primera 
repitencia y no ha permitido realizar cambios de grupos autorizados por las escuelas, por ello pide se permita a un alumno 
tornar la palabra. 

Votación: para que el alumno tome la palabra: 9 a favor, O en contra, O abstenciones. Aprobado por unanimidad 
El Alumno Kevin Toribio menciona que el vicedecano no ha permitido el retiro de alumnos de cursos de primera repitencia 
y no ha permitido realizar cambios de grupos autorizados por las escuelas, 

El vicedecano Académico Hugo Vega comenta que la opción de retiro de alumnos con repitencias no está permitido por 
el SUM pero contando con la aprobación de CF se podría permitir el retiro de alumnos de primera repitencia por ello pide 
al CI' su autorización. 

Votación: para autorizar el retiro de alumnos de cursos matriculados con primera repitencia. 
8 a favor, O en contra, O abstenciones. Aprobado Unanimidad 

El Decano Juan Carlos Gonzales informa que el rectorado está realizando la certificación ISO con la participación de 
todas las facultades, nuestra facultad ha tenido el menor número de observaciones y disconformidades, mañana se estará 
realizando la auditoria interna a nivel de todas las direcciones y unidades, porque a fin de mes tenemos la visita de los 
auditores externos. 

El consejero Brando Palacios solicita ampliación de la autorización para que el VDA atienda nuevos pedidos de 
rectificacion de matricula. 

Votación: para ampliar la autorización para que el VDA atienda nuevos pedidos de rectificación de matrícula. 
8 a favor, O en contra, O abstenciones. Aprobado Unanimidad 

Siendo las 09:26 hrs. el presidente indica que no habiendo quorum se levanta la sesión. 

CONSEJEROS ASISTENTES: 

NOMBRES Y APELLIDOS FIRMA 

I. Mg. Juan Carlos Gonzales Suárez (Presidente) , 
Dra. Luzmila Pró Concepción 

Mg. Cayo León Fernández 

Ing. Cesar Ángulo Calderón e 

Lic. José Piedra lsusqui 

Lic, Ulises Román Concha 

CONSEJEROS INASISTENTES: 
I. Dr. David Mauricio Sánchez 

Sr. Tirando Palacios Gutiérrez (Pregrado) 
Sr. Jack Oré Palomino (Pregrado) 
Srta. Mónica Aybar Soto (Posgrado) 

SECRETARIO DEL CONSEJO DE FACULTAD 
Dr. Hugo Froilán Vega Huerta (Vicedecano Académico) 
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